

lunes 13 de febrero de 2023

# La Laguna volverá a acoger en junio la Asamblea del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad



La Laguna acogerá por segundo año consecutivo la Asamblea de Alcaldes y Alcaldesas del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España (GCPHE). Tal y como ocurriera en marzo de 2022, La Laguna será a principios de junio de nuevo sede del principal órgano de gestión de las 15 ciudades españolas reconocidas por la Unesco. Esto se debe a que la organización de la asamblea tiene un carácter rotatorio entre los quince miembros y, aparte, a la ciudad que ostenta la presidencia le corresponde acoger una convocatoria, que es la circunstancia que concurre en el caso de La Laguna.

“Albergar de nuevo la Asamblea de Alcaldes y Alcaldesas del Grupo es una magnífica oportunidad para

nuestra ciudad”, señala el presidente del GCPHE y alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez. “En marzo del pasado año las 15 ciudades ya logramos importantes avances en materia de conservación, puesta en valor y promoción turística de nuestras ciudades y ahora tenemos la oportunidad de seguir dando pasos en esa dirección.

Para La Laguna, además, es una excelente ocasión para reforzar nuestro papel en el seno de las ciudades reconocidas por la Unesco, como única ciudad de Canarias con el título de Patrimonio Mundial”.

La Asamblea se celebrará el 4 de junio y entre los actos previos figura un Concierto Extraordinario que tendrá lugar el día 3, al que se cursará invitación a SM la Reina Doña Sofía. El alcalde espera contar con la presencia de la Casa Real “que siempre ha respaldado las iniciativas de las Ciudades Patrimonio, especialmente en materia cultural, algo que valoramos y agradecemos, más aún en este año en que se cumple el 30 aniversario de la creación del Grupo”.

Luis Yeray Gutiérrez también ha presidido este lunes la primera Comisión de Turismo del año, en la que se ha impulsado la promoción de las 15 ciudades españolas con el sello Unesco en los principales mercados internacionales de Europa, Estados Unidos y Canadá en 2023. Según ha explicado el presidente, “las primeras acciones que están en marcha y previstas son la participación en la Feria de Turismo ITB de Berlín (del 7 a 9 marzo) y en las Jornadas organizadas por Turespaña en Mallorca con agentes y turoperadores de EEUU y Canadá, en un año en el que trabajamos con la previsión de aumentar el volumen de turistas internacionales interesados en la cultura, el patrimonio y la gastronomía de nuestras 15 ciudades”.

En la Comisión de Turismo, en la que se ha nombrado coordinadores a la concejala de Turismo de La Laguna, Idaira Afonso, y al concejal de Turismo de Salamanca, Fernando Castaño, el presidente del Grupo ha informado de las acciones para promocionar la oferta turística, cultural y gastronómica de las 15 ciudades en la Feria de Turismo ILTM en Brasil (del 9 a 12 mayo) y en la Feria de Turismo ILTM Singapur (del 19 a 22 junio), en el marco de un conjunto de acciones en el primer semestre del año, que tendrá su continuidad con la potente campaña de promoción internacional en Estados Unidos, Canadá y países europeos a lo largo de 2023.

También ha destacado el resultado positivo de la promoción de la gastronomía de las 15 Ciudades Patrimonio de la Humanidad en el programa 'Planes Gourmet', de Cuatro TV, que ya ha emitido dos programas el 22 de enero y el 5 de febrero, en los que ha difundido los platos y los productos más emblemáticos de las ciudades, así como su guía gastronómica. El último espacio se emitirá el próximo domingo a las 12 horas.

En la Comisión también se ha avanzado en la propuesta de comercialización de paquetes de viajes y rutas de las ciudades bajo el sello Patrimonio de la Humanidad, con un gran turoperador nacional y agentes de viajes.

También en estos días se ha celebrado la primera Comisión de Educación, Cultura y Deporte, en la que se han impulsado algunos de los principales hitos y acontecimientos de la programación cultural para 2023, entre ellos, la organización del 30 aniversario del Grupo. En este sentido, La Noche del Patrimonio 2023, que tendrá lugar el sábado 16 de septiembre, servirá para promocionar esta efeméride, aprovechando la presidencia española de la Unión Europea, en el segundo semestre de 2023.

A partir del mes de septiembre, el Grupo va a celebrar grandes eventos culturales y deportivos en escenarios únicos de los cascos históricos de las 15 ciudades. Entre ellos figura el X Ciclo de Música de Cámara en otoño, entre los meses de octubre y diciembre, en colaboración con la Escuela de Música Reina Sofía; y el Circuito de Carreras, con 15 pruebas elegidas por cada ciudad, en las modalidades 10k y 20, cuyos recorridos transcurren por los cascos históricos, en colaboración con Paradores y Viajes El Corte Inglés.

En el campo pedagógico y con el fin de continuar la labor a favor de la divulgación del valor del Patrimonio Mundial entre los más jóvenes, se va a dar un nuevo impulso a las iniciativas 'Aula de Patrimonio, del curso 2022-203' y al certamen 'Tu ciudad. Tu Patrimonio en Instagram', destinado a centros escolares de Educación Secundaria Obligatoria y Formación Profesional Básica, cuyo plazo de presentación de trabajos finaliza el 21 de abril.